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●委員任命式がありました 

 4月２１日（月）の生徒朝礼で今年度前期の委員任命がありました。 

式では新しく委員に任命された全員を代表し、各委員長が決意の言葉を 

発表してくれました。委員会活動を通じて志村二中をより良くしていき 

たいという気持ちにあふれていました。クラスの各委員が仕事をしやす 

いように協力して、学校生活を過ごしましょう。 

 

 

●1学期の目標を立てました 

 生徒それぞれが、1学期の個人目標をたてました。7年生で達成できな 

かったことを継続している人もいれば、8年生になってより高い目標を立 

てた人もいます。目標とは、「なりたい自分」を明確にすることです。きっ 

と皆さんが決めた目標にむかって努力することでしょう。「なりたい自分」 

になれるように頑張ってください。 

 

●「8年生になって」 各クラスより代表生徒の作文を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊裏面に来週の予定があります。 
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「昨年との違い」   8年 1組９番 Kさん 

昨年度たくさん話をした友達やたのもしい仲間と分かれ、今年度、新クラスに進級した。 

私は始業式の日、「何組になって、どんな人と同じクラスかな」とワクワクしていた気持ちがあった。しかし、その

反面「新しいクラスメイトと仲良くなれるかな」と不安もあった。 

今年は私たちに後輩ができるという、昨年との違いもあった。おそらく入ってくる後輩の方が始業式の時の私よ

り、よほど緊張しているはずだと思った。もっと緊張している後輩がいて、中学校生活 2 年目の私が新しいクラス

になるだけで不安なのは先輩としてあってはならないものだと考えた。そして私は 7年生の頃もクラスが同じで今

年度も同じクラスの友達と一緒に、友達を紹介し合った。前のクラスの話や好きなことの話をたくさんして、色々

な人と接していった。始業式から５日経った今はもうあの不安は無い。これからも新しい友達と仲良く学校生活を

送れるように努力しようと思う。  

現在、私は初めての専門委員会である保健委員会に入った。私はもともと委員会に入るつもりは無かったのだが、

友達や先生に委員会に入ることをすすめられた。クラスの人が私を信じてくれていてすすめてくれたなら、委員会

に入れなくても手を挙げようようと思った。私は委員会に入れた。私に投票してくれた人のためにも全力で保健委

員の活動に取り組もうと思う。 

私は今、7 年生の入学したての時と現在で大きな違いが生じていると思う。後輩ができて、手本になれるように

努力したり、委員会決めで手を挙げようと思ったり、７年生の頃にはなかった気持ちをもつようになり、委員会に

所属していることを自覚し、学校生活を送ろうと思う。 



●来週の予定 事前に予定を確認し、忘れ物をしないようにしましょう！  

日付 予定 給食     時間割 

４／  ２８日（月） 離任式 尿検査 1次追加 １カット ○ ２ ３ ４ ５ ６ 
離任

式 

２９日（火） 昭和の日         

３０日（水） 安全点検 二者面談① ○  １ ２ ３ ４ ５ 面談 

５／  １日（木） 
開校記念日 体力テスト始 ４カット 

二者面談② 
○ 1 ２ ３ ５ 総 面談 

    ２日（金） ３カット 二者面談③ ○  1 2 4 5 総  

    ３日（土） 学校休業日        

    ４日（日） 学校休業日        

    ５日（月） こどもの日        

    ６日（火） 振替休業日        

    ７日（水） 小豆沢学びのエリア ○  １ ２ ３ ４ ５ ６ 

    ８日（木） 安全指導 ○  １ ２ ３ ４ ５ 総 

  ９日（金） 特別時程 部活動保護者説明会 15：30～ ○ 1 ２ ３ ４ ５ 総 

＊今週は祝日でお休みが多いです。わすれないぞうと共に活動の確認をしっかりしましょう。 

＊連休が終わると試験期間にはいります。中間考査に向けての学習をすすめておきましょう。 


